

新|年のごあいさつ

人である

長 門 市 長 南 野 京

明けましておめでとうござ 平素から市政 礼を申し上げます。 ご支援ご協力を賜り、 お慶びを申 刀を賜り、厚くおいの推進に温かい また、

きました。また、新年度には、を開催し、長門市の自然や文を開催し、長門市の自然や文 に、記念事業として「出張!なお祝いしたところです。同時り、新市施行5周年を盛大にの市民の皆様のご出席を賜 設置に伴う一部事務組合の設萩市とのごみ焼却施設の共同 は「ルネッサながと」に多くすべき年となり、3月21日に て2度目の新春を迎えました。 んでも鑑定団in長門」や「ごき 昨年は、合併5周年の記念 私が市長に就任いたしまし

> 性化」を主要課題と位置づけ革」と「産業振興による地域活目指して、「徹底した行財政改 の開設など新しい立や「里山ステーシ ター が完成した年でもありました。給食センターなど待望の施設 「活力あるまち長門」の再生を 私は、一昨年4月の就任以来、 国体ラグビー場や い事業がス ション俵

諸施策を推進してきました。

換を念頭に財政健全化策を推下の財政事情にあっては、歳市の財政事情にあっては、歳標等を掲げながら改革を進め標等を掲げながら改革を進め もとに「第2次集中改革プラ政改革懇話会」からの提言を 進していきます ン」を策定し、その実施計画で

産業振興についても、

と波及していく施策の仕組みがる仕組みづくりを図るために、「ながと地域再生戦略会議」から農業・水産業・観光を活性化させるための3つのプロジェクトのための3つのプロジェクトのかる仕組みづくり」としていく施策の仕組み 本市の基本市の基 思っています。的な方向性をお示ししたいと産業活性化策について、具体 りを図るために、「ながと及していく施策の仕組み、二次産業、三次産業へ 二次産業、 基幹産業であります 「足腰」を強くするこ

(個される年であります。現在、 10月の開催に向け様々な準備 が進められていますが、全国 が進められていますが、全国 が進められていますが、全国 の心で温かくお迎えし、市民 本市で開催される4種目の競 「おいでませ!山口国体」が開 さて、 本年は、 待ちに待った

思います。 技をぜひとも成功させたいと

たいと思っています。の市民の皆様にご覧いただき に展示しますので、 て、画伯の代表作「シベリ の生誕百周年 また、本年は、香月泰男画伯 「香月泰男里帰り展」とし ーズ」を香月泰男美術館 の年でもあり ぜひ多く

取り組みますので、引き続きめるとともに、最小のコストで最大のサービスが提供できるよう、施策の実現に全力で最大のサービスが提供できるよう、施策の実現に全力では、対象化を進 い年となりますよう祈念いた皆様にとりまして、素晴らしおわりに、この一年が市民の うお願い申し上げます。 ご理解とご協力を賜りますよ

といたします。 しまして、年頭のごあい さった

算して支出の計画を立てること※量入為出一人るを量りて出ずるを為す、税収を計



新年明けましておめでとう がれましては、希望に満ちた がれましては、希望に満ちた でざいます。市民の皆様にお 謹んで新春のごあいさつを申 市議会を代表いたしまして、 し上げます。 グル

に、

を賜り、厚くお礼を申し上げ対して温かいご理解とご支援 また、平素から議会活動に

しまして、節目の年を迎えたところであります。懸案でありました市民の一体感もほぼ達成されたものと存じており、市民憲章にうたわれた「未来へはばたくまち」に向けた新たなまちづくりが着々と進められております。 しまして、節目の年を迎え市は合併から5年が経過い 昨年を振り返りますと、 た 本 化、少子高齢化の進行により、として厳しく、地方でも過疎く景気低迷の影響により依然さて、わが国の経済は、長引

ている中、民主党政権では地極めて厳しい財政状況となっ

本市議会におきましては

地方自治の進展に不可欠なも地域主権の確立は、今後の

位置付けられております。 域主権改革を政策の柱として

新 年のごあいさつ

法。 自 温き

長門市議会議長 亘

される議会を目指し、議会改市民の皆様に開かれた、信頼の「一問一答制」の実施など、により分かりやすくするため な運用指針を整備するとともり透明性を高めるよう具体的査費の使途基準について、よ議員活動の一環である政務調 催や、一般質問を傍聴者の皆様 各常任委員会と市民団体・ ープとの意見交換会の開 の範囲が拡大することになり、共団体の自己決定・自己責任権改革の進展により、地方公のであり、これからの地域主 割は一層重要性を増すことに関である議会の果たすべき役 なります。 住民代表としての意思決定機 私ども市議会としましても、

市民の皆様の負託に応え、監視機能や政策立案等、議会としての機能を十分に発揮していくためには、現行の二元代表制の下、議会の自主性・自立性を高め、地域の実情に応じ、自らの判断により権能をできる議会の確立が必要不可欠であります。

組んできたところであります。 革に市議会一丸となって取り

り組むとともに、地域の個性に把握しながら議員活動に取取り巻く経済社会情勢を的確なの責務を自覚し、地方をがその責務を自覚し、地方をがるの責務を自覚し、地方をがるの責務を自覚し、地方をがるの。

尽くして参る所存であります。の実現に向けて一層の努力をを生かした活力あふれる社会

きますよう心からお願い申し続きご支援、ご協力をいただは、市議会に対しまして引き市民の皆様におかれまして 上げます。

存じます。 積極的に支援して参りたいと ましても大会の成功に向けて、 各地から来訪される皆様に本ます。選手・役員はじめ、全国国体」が開催される年であり、本年は、「おいでませ!山口 となりますので、市議会とし 市の魅力をアピー ルする機会

お祈り申し上げまして、新年年でありますように、心からの皆様にとりまして幸せ多いおわりに、新しい年が市民 さつとさせていただ

治などの仕組みを